

FPII

Bhabinkamtibmas Sambang Desa, Upaya Menciptakan Harkamtibmas di Wilayah hukum Polsek Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.FPII.OR.ID

Sep 26, 2024 - 14:40



Sumbawa Barat NTB - Sebagai salah satu upaya meningkatkan terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif di tengah masyarakat, Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat melalui Bhabinkamtibmas Desa Seteluk Atas melaksanakan kegiatan Patroli Sambang warga yang dilaksanakan di Dusun Seluk Atas, Desa Seteluk Atas, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Kamis (26/09/2024).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., dalam keterangannya menyatakan bahwa patroli sambang desa atau sambang warga yang dilakukan Bhabinkamtibmas tersebut merupakan suatu kegiatan yang memang rutin dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas.

Tujuannya untuk melihat dan mengetahui secara langsung keadaan warga masyarakat serta menggalang informasi yang sedang berkembang di masyarakat guna mengantisipasi munculnya gangguan Kamtibmas.

Selain itu, pada saat melakukan kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas menyerukan pula himbauan -himbauan Kamtibmas untuk warga binaan diantaranya mengajak masyarakat untuk tetap menjaga dan memelihara silaturahmi meskipun saat ini tengah menghadapi Pilkada serentak 2024 yang barangkali pilihan antar masyarakat berbeda.

Kemudian warga masyarakat diharapkan agar dapat berkontribusi dalam menciptakan keamanan dan ketentraman hidup masyarakat dengan cara memantau aktivitas seluruh anggota keluarganya yang tinggal serumah terutama anak-anak agar menghindari aktivitas yang dapat membahayakan keselamatan diri dan orang lain seperti contoh balap liar, tauran antar kelompok ataupun tindakan lainnya yang dapat mengancam ketenangan orang lain.

Waspada terhadap berita hoax atau tawaran untuk bekerja ke luar negeri dengan iming-iming gaji tinggi. Terkait ini, Bhabinkamtibmas sangat berharap agar masyarakat benar-benar memperhatikan setiap informasi yang diterima sebelum menyampaikan ke orang lain karena harus dipastikan kebenarannya.

“Seperti tawaran kerja dengan gaji besar itu harus diwaspadai. Salah satu caranya berkoordinasi dengan orang yang lebih faham seperti aparat Desa, atau aparat kepolisian yang ada disekitar masyarakat,”ucapnya.

Terakhir bhabinkamtibmas mengajak warga binaan untuk mensukseskan Pilkada serentak dengan memberikan hak suaranya serta menerima dengan lapang dada perbedaan pilihan dengan warga lain di sekitarnya.

“Semoga upaya sambang Desa ini dapat membantu menciptakan Harkamtibmas di Kec. Seteluk,”tutupnya. Adb)